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di Apricena, proibisce comizi intesi a ri-
vendicare il diritto del corpo elettorale no-
nostante la popolazione si mantenga nella 
più ordinata calma, e fa invadere il paese 
da numerosa forza armata, coll'evidente 
scopo di intimorire e provocare fatti spia-
cevoli e dolorosi. 

« Bocconi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dei lavori pubblici e del tesoro per 
sapere se intendano di sollecitare la conces-
sione ai funzionari civili e militari dei bi-
glietti ferroviari a riduzione. 

« Pais-Serra ». 

« Il sottoscrìtto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio, se intenda di provvedere sollecita-
mente acciò il deposito stalloni in Ozieri 
sia posto in condizione di custodire conve-
nientemente i riproduttori e quindi se darà 
energiche disposizioni perchè cessi uno stato 
di cose non più oltre tollerabile nell' inte-
resse della produzione ippica in Sardegna. 

« Pais-Serra ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per conoscere 
quando presenterà il promesso progetto di 
legge per aumentare il sussidio chilome-
trico alle nuove ferrovie che possono riu-
scire di grande traffico e quindi di grande 
utilità per la nazione, ma che hanno un alto 
costo di costruzione. 

« Agnesi, Nuvoloni, Calieri, Giac-
cone, Marsaglia, Celesia, Curreno». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio se intenda finalmente di presentare 
alla Camera il progetto pel miglioramento 
ed allargamento dell'organico del personale 
enotecnico, già preparato e trasmesso dal 
suo predecessore onorévole Raineri, avver-
tendo che questo personale già da troppo 
tempo attende pazientemente, ma invano, 
quel miglioramento econonomico che è già 
stato concesso ad altre classi degli impiegati 
dello Stato. 

« Buccelli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio, ministro dell'in-
terno, sul barbaro assassinio del socialista 

professor Panepinto, avvenuta a S. Stefano 
Quisquina, in provincia di Girgenti, e sulla 
responsabilità della polizia, dimostratasi ina-
datta a scoprire gli autori di certi efferati 
assassini. 

« De Felice-Giuffrida ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri di agricoltura, industria e com-
mercio e dei lavori pubblici, se non creda-
no pregiudizievoli all'economia silvana e 
da semplificare le norme per la concessione 
di trasporti aerei, quanto meno nei casi in 
cui si debbano esercitare con soli fili por-
tanti. 

« Rubini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere quale giu-
dizio egli faccia del sindaco di Comedo (Vi-
cenza) e della sua maggioranza, che respin-
gevano la proposta di un telegramma di 
omaggio a « Roma capitale ». 

« Podrecca ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell'istruzione pubblica e del te-
soro per sapere quali nuovi ostacoli sono 
intervenuti a ritardare la promessa presen-
tazione del progetto di legge a favore del 
personale delle Belle Arti, che da troppi 
anni attende la fine di una condizione di 
cose penosa ed umiliante. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Giulio Casalini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio per sapere quando abbia in animo 
di presentare il disegno di legge sull'orga-
nico del Corpo forestale, come è prescritto 
dall'articolo 7 della legge 2 giugno 1910, 
n. 277, sul Demanio forestale. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta,). 

« Giulio Casalini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio, per sapere quali provvedimenti spe-
ciali si proponga di prendere per combat-
tere la diaspis pentagona nell'Umbria, con-
statata ed inutilmente denunziata fino dal 
1909. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Patrizi ». 


